

EDITORIAL

Para quien conoce de la Región del Biobío y sus provincias, sin duda, lo que ha ocurrido desde hace décadas con la Provincia de Arauco es una historia que se cruza con hechos de violencia rural y el rezago económico.

Durante años, se ha hablado de directrices para levantar a la zona. Han construidos planes, con distintos nombres, pero con el mismo objetivo: revertir las cifras negativas.

Por eso, es importante que se hayan controlado los hechos de violencia en la zona. Es importante porque las posibilidades de inversión pública y privada crecen. Eso, al parecer, está claro.

Ahora, lo que se requiere es la recuperación integral de los territorios, no solo de Arauco, sino que también de los otros que pertenecen a la Macrozona Sur. En este punto, la presencia del Estado y su inversión suena clave.

Por eso que desde el Ejecutivo se especifica que la estrategia ha apostado por generar mejores condiciones para nuevas inversiones y, de la misma forma, formular gran proyectos y políticas públicas en la Arauco, y en la Macrozona Sur en general.

De acuerdo con lo publicado en la edición de este viernes en Diario Concepción, actualmente en Tirúa se están ejecutando dos proyectos habitacionales, "Lugar de Encuentro" y "Nuevo Horizonte". En ese marco, el alcalde y vecinos

Arauco y la presencia del Estado



*Aunque suene a frase cliché,
Arauco sigue teniendo una pena,
sin embargo, la presencia estatal,
esta vez, con recursos invertidos,
suena a que el rezago puede
revertirse.*

beneficiarios de la iniciativa destacaron la inversión que se ha realizado en la comuna. "Hace un tiempo, era impensado llegar a este punto", afirmó el jefe comunal, José Linco.

"El Estado estaba lejos, estaba afuera y, por lo tanto, requerimos un Estado presente en el territorio de la provincia de Arauco. Y ese Estado hoy está presente. Eso es lo más relevante del compromiso que adquirió nuestro Presidente Gabriel Boric. Lo relevante e importante es que el Estado no se vuelva a ir del territorio. Eso es lo que se juega también en nuestra provincia, la presencia del Estado presente", dice el delegado presidencial provincial, Humberto Toro.

Solo en la provincia de Arauco, desde 2022 a la fecha, se han entregado 1.589 nuevas viviendas, y en la actualidad se ejecutan 1.369 viviendas correspondientes a proyectos de construcción en nuevos terrenos. Inversión estatal que se repite con otras carteras.

Aunque suene a frase cliché, Arauco sigue teniendo una pena, sin embargo, la presencia estatal, esta vez, con recursos invertidos, suena a que el rezago puede revertirse. Todos esperamos que así sea.